

Le repas des aînés s'est tenu dimanche midi

## Gourmets et mélomanes

► Les aînés d'Orchies ont profité dimanche midi d'un repas offert par la municipalité aux Orchésiens de plus de 68 ans. Organisé tous les ans le dernier week-end de septembre sous la responsabilité de Mme Dewez, conseillère déléguée à la solidarité inter-âges, le repas a accueilli plus de 250 personnes, soit près du quart



Les élus ont assuré le service entre deux danses.

des aînés de la ville. Au menu ce dimanche : velouté forestier, bavarois de saint-jacques au gaspacho de tomates suivi d'un sorbet de poire, rôti de veau avec julienne de légumes et pommes champvallou, salade composée et fromages pour alléger le tout et charlotte poire et chocolat pour terminer avant le café et ses douceurs.

Tout était donc réuni pour que nos aïeux passent un bon moment. De plus, les élus municipaux assuraient le service et un artiste belge, Jean-Pierre Lepoivre, s'occupait de l'animation musicale. Fort de 30 années de scène, l'accordéoniste et son batteur ont su faire danser la salle au son de rythmes célèbres ou de création personnelle. Il proposait également quelques albums à acheter. Pour sûr, les CD se sont très bien vendus ce midi-là à Orchies...